

SESIÓN DE ORGANIZACIÓN Y ENTRENAMIENTO

Comisión Agentes Locales de Información

11 Abril 2016

Programa de Información a la población en el marco del programa conjunto DGPCE y AMAC

ALMARAZ (CÁCERES)

A la sesión asisten 33 residentes en Almaraz, en representación de Asociaciones municipales, de radio Almaraz, del sector empresario, policía local, Guardia Civil, la directora del CEIP del municipio, la directora de la residencia de mayores, concejales y miembros del CECOPAL y la técnico de protección civil del Ayuntamiento que es, a su vez, la representante de participación social en el programa AMAC-DGPCE. Asimismo asiste una titulada superior de la Dirección General de Protección Civil y Emergencias.

Se celebra en el Ayuntamiento de la localidad, con una duración de cuatro horas aproximadamente.

El **objetivo principal** de la sesión de **entrenamiento y organización** dirigida a la comisión de agentes locales de información, es facilitar contenidos y herramientas para que ellos, en su voluntad de realizar diversas funciones en el Programa de Información a la población, puedan organizar, coordinar y transmitir información en las actividades informativas para los ciudadanos de su municipio, que se celebren en el marco de dicho programa.

Como **objetivos específicos** planteados, se pretende un recordatorio de su Plan de Actuación municipal de Emergencia Nuclear como instrumento válido de respuesta efectiva ante emergencias, su funcionalidad y su estructura. Es un recordatorio ya que esta población ha tenido una participación activa con motivo de la celebración del CURIEX en 2013. Especial relevancia, que recuerden y vuelvan a entrenar en profundidad las medidas de prevención y protección a la población que se adoptan el dicho plan. Así mismo, abordar nociones básicas de comunicación pública de riesgos y emergencias. Dichos objetivos, dan contenido técnico a la sesión.

A lo largo de la actividad, se establece un coloquio abierto para puntualizar aspectos de las medidas a tomar en situaciones de emergencia y algunas aclaraciones sobre la actualización del PAMEN. Se repasa la concepción del riesgo nuclear y su gestión en el ámbito social, y algunas creencias extendidas sobre lo que podría suponer un accidente en la central nuclear.

El nivel de sensibilización y motivación de los asistentes es alto y la sesión discurre en una dirección de cooperación y compromiso.

Se invita a los asistentes a que organicen una **programación preliminar** de actividades informativas para llevar a cabo con sus vecinos. Los diferentes mediadores, quedan encargados de planificar actividades en su entorno de asociados, vecinos, etc... y comunicárselo a la técnico de protección civil del Ayuntamiento, que una vez recogidas las propuestas, se encargará de la elaboración de una planificación global del programa de información a lo largo de la segunda quincena de abril, el mes de mayo y principios de junio.

Antes de finalizar, sin embargo, se concretan ya algunas actividades:

- Reactivar las actividades en el CEIP, proyectando el video “qué hacer en caso de emergencia nuclear en la escuela” y utilizando los diversos materiales informativos y didácticos. Habrá un trabajo con los alumnos y unas sesiones de información al AMPA. Comienzo en la última semana de abril.
- En la residencia de mayores habrá sesiones de información por grupos pequeños, organizadas y coordinadas por la directora de la residencia y con el apoyo del ayuntamiento. Finales de abril.
- 5 de Mayo: reunión informativa en el Aula de Adultos.
- 6 de Mayo: Reunión informativa en Aprendicext mantenimiento y montaje de equipo industrial.

En fechas próximas, se cerrará el programa final de actividades informativas, con la intención de celebrar los ejercicios programados para la segunda-tercera semana de junio.